

BAB VI

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari uraian hasil penelitian yang telah dilakukan dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Pertama, berkaitan tentang peran usaha ternak kelinci Anugerah *Farm* dalam meningkatkan pendapatan mitra yaitu : Pada usaha peternakan Anugerah *Farm* ini, selain menginginkan apa yang dikerjakan membuahkan hasil tidak hanya bagi pemilik pribadi namun juga bermanfaat untuk masyarakat. Hal tersebut dibuktikan dengan berkembangnya usaha tersebut yang mana awalnya berfokus pada usaha ternak hingga memiliki cabang usaha lainnya dengan dibantu oleh beberapa mitra kerja. Mitra-mitra tersebut adalah Pak Hermanto sebagai penyedia barang atau kelinci, Mas Rizal sebagai pengolah kompos, dan Mas Dedik sebagai pengolah daging kelinci. Selain itu, para mitra kerja Anugerah *Farm* mengaku terbantu pendapatannya dengan adanya cabang usaha dari peternakan Anugerah *Farm*.

Dalam menambah manfaat dari keberadaan usaha peternakan Anugerah *Farm* untuk masyarakat luas, pemilik juga mengeluarkan zakat setiap tahun, berbagi sedekah pada orang yang kurang mampu, jum'at berkah, dan mengadakan buka bersama saat bulan ramadhan di mushola terdekat.

2. Kedua berkaitan tentang peran usaha ternak kelinci Anugerah *Farm* dalam meningkatkan pendapatan mitra ditinjau dari produksi Islam yaitu : Dalam menjalankan usahanya, produsen senantiasa taat kepada Allah dengan menghasilkan produk yang tidak bertentangan dengan syariat serta telah sesuai dengan prinsip-prinsip produksi Islam. Pada aktivitas produksinya pun beliau telah membaginya sesuai dengan kemampuan masing-masing, maksudnya apa yang telah diberikan tidak memberatkan pihak lain. Namun pada pelayanan, produsen lebih memprioritaskan untuk melayani pesanan daging untuk konsumsi dikarenakan permintaannya dalam jumlah besar. Sehingga membuat konsumen lain kurang terpenuhi hak-haknya dalam pelayanan.

B. Saran

1. Mengingat pesanan daging konsumsi memiliki jumlah permintaan yang tinggi, hendaknya pemilik membuka/menambah mitra peternak kelinci lain dengan membangun sebuah komunitas peternak kelinci, sehingga tidak hanya bergantung pada 1 pengepul. Jadi ketika terjadi kelangkaan barang, produsen dapat menerima *input* kelinci lebih banyak serta dapat meminimalkan skala prioritas yang ada di peternakan Anugerah *Farm*.
2. Diharapkan pada peneliti selanjutnya agar dapat melakukan penelitian yang lebih baik agar dapat menyempurnakan apa yang telah dilakukan oleh peneliti sebelumnya. Karena peneliti sadar masih banyak kekurangan. Sehingga penelitian selanjutnya dapat lebih baik dari penelitian sebelumnya.

